
Herr Müller nimmt zum Antrag Stellung und ist der Ansicht, dass durch eine Errichtung dieses 
Hauses der Naturgedanke der Bevölkerung näher gebracht werden kann und dies ebenfalls 
Auswirkungen auf den Tourismus haben könnte. Die CDU-Fraktion wolle mit diesem Antrag 
lediglich eine Überprüfung des Vorhabens erreichen und das zu gegebener Zeit hierzu ein 
Stellungnahme erfolge. Es sei nicht beabsichtigt, dass hier die Gemeinde Eitorf als Finanzier 
auftrete, externe Investoren seien durchaus erwünscht.  
 
Frau Deitenbach bringt zum Ausdruck, dass sie eine Errichtung eines solchen Hauses zwar 
begrüße, sie hat jedoch Zweifel bezüglich der Finanzierung des Projektes.  
 


